

Publicidad

Home > Opinión > Lectores > Cartas

Te quedan 3 artículos gratis este mes.

Regístrate

21 jul 2022 - 12:00 a. m.



Cartas de los lectores

Seguir

Tres cartas sobre **Ecopetrol** y un editorial



Escuchar: orial 0:00 audíono

Sobre **Ecopetrol** y un editorial (I)

Jamás podría estar de acuerdo con su editorial del domingo 17 de julio. Ustedes ponen en el mismo plano al presidente saliente con el entrante cuando dicen que “Duque y Gustavo Petro están jugando de manera irresponsable con **Ecopetrol**”. No, señores. El señor Duque sí está actuando irresponsablemente al “dejar atornillada a una justa directiva cercana a sus afectos”. Por el contrario, el presidente Petro está defendiendo los intereses de los colombianos que lo eligieron.

Francisco Torres Vallejo

Sobre **Ecopetrol** y un editorial (II)

Totalmente de acuerdo con el tema de **Ecopetrol** y su junta directiva, pero es más preocupante que un presidente electo ya esté dejando ver que una cosa fue el candidato que visitó la Santa Sede y la notaría, y que otra muy diferente y revanchista será quien se instalará en la Casa de Nariño.

Leonardo Bareño

Sobre **Ecopetrol** y un editorial (III)

El que está jugando con **Ecopetrol** es Duque con su autoritarismo y su irresponsable manera de imponer a toda costa su criterio. Duque no ha pensado ni en **Ecopetrol** ni en los colombianos, dueños verdaderos de la empresa. Solo ha pensado en él y en su círculo de amigos corruptos y clientelistas. Todo el país sabe la jugadota que hizo el presidente saliente para entronizarse en la empresa. Ustedes lo saben perfectamente y saben de los procesos antidemocráticos

Últimas noticias



OPINIÓN

Arturo Charria
COLUMNISTA

Columnistas

La integración como derecho educativo

Por: Arturo Charria

Hace 22 horas

Columnistas



¿Cómo se llega a ser la mejor cocinera del mundo?

Por Julián López de Mesa Samudio

Hace 22 horas

Columnistas



La ciencia al servicio de los nadies

Por Catalina Ruiz-Navarro

Hace 22 horas

saben perfectamente y saben de los procesos antidemocráticos que ha utilizado el mandatario saliente. Pero no le echan la culpa solo a Duque: ¡también culpan a Gustavo Petro, como si hubiera sido el responsable de la actuación malvada del señor Duque! Ustedes tienen que ser veraces, informar sin tergiversar ni tratar de enlodar a quien no tiene culpa alguna de esta situación. Ustedes interpretan a su acomodo las palabras del nuevo presidente y de esa manera confunden al lector. Por suerte el lector común y corriente ya no les cree más ni a la vieja clase política dirigente ni a los medios tradicionales de comunicación. Sería bueno que ustedes también piensen en el cambio para informar con altura periodística y profesional.

Víctor Hugo Vargas



Cartas

¿Qué diablos está pasando?

Por Cartas de los lectores

20 jul 2022 - 12:00 a. m.



Cartas

Trabajando con el enemigo

Por Cartas de los lectores

19 jul 2022 - 12:00 a. m.



Editorial

Los ataques contra los policías

Por El Espectador

Hace 22 horas

Víctor Hugo Vargas

Envíe sus cartas a lector@elespectador.com

Exponemos todos los puntos de vista para generar conversaciones con **argumentos claros**.

[Suscríbete](#)

[Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados [Ecopetrol](#) [Lectores](#) [Cartas de los lectores](#)

Junta directiva de [Ecopetrol](#) [Gustavo Petro](#) [Iván Duque](#)



Conversación

[SEGUIR](#)

[INICIAR SESION](#) | [CREAR CUENTA](#)

TODOS LOS COMENTARIOS 1

[Los más recientes](#)



Rivas · HACE 20 HORAS

Quienes abusan son Duque, el rejoneador de Pablo Escobar y otros tantos miembros de la junta de [Ecopetrol](#), pero el editorialista reparte culpas por igual. Falta de objetividad y de rigurosidad periodística.

[RESPONDER](#) 0 0

CONVERSACIONES ACTIVAS



Soy producto de los cambios sociales de...

10



Concejales del Centro Democrático no quisieron...

25

Lo más comentado

